

## HUBERT REEVES ET LA SYNCHRONICITE

Hubert Reeves est un astrophysicien et écrivain canadien-français connu pour ses travaux en cosmologie et en astrophysique, ainsi que pour son engagement en faveur de la vulgarisation scientifique.

Reeves a abordé ce sujet dans son livre "La Synchronicité : L'âme et la science", publié en 1985. Dans ce livre, il explore les différentes interprétations possibles de la synchronicité, allant de l'explication scientifique à la dimension mystique et spirituelle. Il suggère que la synchronicité peut être un signe de l'existence d'un ordre caché dans l'univers, que ce soit sous la forme d'une "intelligence cosmique" ou d'un "principe d'harmonie" qui sous-tend la réalité.

Reeves estime que la synchronicité peut également être liée à notre propre existence et à notre rapport au monde qui nous entoure. Selon lui, la synchronicité peut nous aider à comprendre notre place dans l'univers et à prendre conscience de notre interconnexion avec toutes les choses vivantes.

Cependant, il convient de souligner que la synchronicité reste un concept controversé dans le domaine scientifique, car il est difficile de la mesurer et de la quantifier de manière objective. Certains considèrent que les événements qui semblent synchrones ne sont que des coïncidences fortuites et que la synchronicité ne repose sur aucun fondement scientifique solide.